



Spanish Fort, Alabama, 27 de octubre de 2023

4 Seres Inusuales de Apocalipsis 4 Continuación

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo. Mi esposa y yo rezamos y esperamos que esto lo encuentre bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Les comento que solo me tomé un par de días para pescar en un pequeño bote privado recién salido de la ciudad de Panamá y el aire fresco, el sol y la creación de Dios nunca dejan de energizarme y animarme.

La vez pasada comenzamos a examinar las estructuras en forma de ruedas asociadas con los cuatro seres vivientes descritos en el capítulo 1 de Ezequiel. Recuerdo haber leído sobre esto por primera vez cuando era un niño, y tenía más preguntas de las que la mayoría tenía respuestas. ¡Sin embargo, fue intrigante para mí! Dado que hay cuatro ruedas, una al lado de cada criatura, la mención de "*una rueda en medio de una rueda*" (v.16) puede referirse a que las ruedas estaban en ángulo recto entre sí, ya que cada rueda estaba al lado de una criatura que se enfrentaba lejos del medio de transporte.

Cuando el vehículo se movió, no giró, sino que se dirigió en una de las cuatro direcciones a las que se enfrentaban las criaturas. (v.17) Las llantas de cada rueda tenían ojos alrededor de las llantas. Las ruedas y los seres vivientes se movían juntos y parece haber un espíritu común dentro de las criaturas y las ruedas como si las ruedas fueran un apéndice de cada criatura. (vv.20-21)

Sigo pensando que sería una película increíble, pero ¿quién podría recrear exactamente lo que se vio? Sé que no podría.

Estos cuatro son seres muy inusuales, pero tienen un propósito muy específico. Eran el vehículo para llevar el trono de Dios en Su estado glorioso. Había una plataforma o firmamento sobre las cuatro criaturas. (v.22) Estos seres extendían

sus alas y las movían cuando el transporte se movía. (v.24) Sobre la plataforma de cristal. Era un trono rojo zafiro. (v.26) Sentado en el trono estaba un ser que parecía un hombre, pero tenía una gloriosa apariencia de fuego.

Ezequiel escuchó una voz que le hablaba en la visión. La voz le dijo: "*Te envío a los hijos de Israel, a una nación rebelde*". (Ezequiel 2:3) A Ezequiel se le dice que entregue un mensaje (las palabras de Dios) a los hijos de Israel. (v.7) Se le dice que coma un rollo, símbolo de recibir y digerir el mensaje que debía proclamar. (Ezequiel 3:1-3) Se le ordenó ir "*a los cautivos, a los hijos del pueblo, y hablarles*". Luego, en la visión, es elevado por el espíritu y "*oí detrás de mí una gran voz atronadora: ¡Bendita la gloria del Señor desde su lugar!*" (v.12)

Ezequiel relató entonces: "*Oí también el ruido de las alas de los seres vivientes que se tocaban unas con otras, y el ruido de las ruedas que estaban junto a ellos, y un gran estruendo*". (v.13)

¡Qué visión tan asombrosa! Aunque fue una visión, debe haber revelado la realidad de que realmente existían estas cuatro criaturas y las ruedas que transportaban este trono especial.

Ezequiel 10 presenta prácticamente una descripción idéntica de estas cuatro criaturas con sus ruedas y se les llama querubines.

De hecho, Ezequiel afirma: "*Y se levantaron los querubines. Este era el ser viviente que vi junto al río Quebar*" (v.15) y "*Este es el ser viviente que vi debajo del Dios de Israel junto al río Quebar, y sabía que eran querubines.*" (v.20)

Esto deja claro que este trono portátil especial llevaba al "*Dios de Israel*". El capítulo revela la salida del templo de lo que se llama la gloria shekinah.

"*Entonces la gloria de Jehová se apartó del umbral del templo y se paró sobre los querubines. Y los querubines alzaron sus alas y se elevaron sobre la tierra*" (vv.18-19)

En este momento, hay varias preguntas que podríamos proponer.

- ¿Qué son los ojos alrededor de las ruedas y para qué servían?

- ¿Están las ruedas unidas permanentemente a estos cuatro seres vivientes o querubines?
- ¿Tienen todos los querubines la misma apariencia?
- ¿Ha sido visto alguna vez por la humanidad este asombroso medio de transporte?

Incluso hoy en día existen historias sobre “avistamientos” que afirman describir algún objeto muy brillante que se mueve muy rápido pero que gira en ángulo recto. Habiendo vivido cerca de la Base de la Fuerza Aérea Offutt en Nebraska durante la mayor parte de mi infancia, he visto algunas cosas bastante extrañas. Entonces, ¿quién sabe lo que alguien ha visto? Personalmente, no puedo descartar algunos de los avistamientos de extraños objetos en movimiento que muchos han visto.

Examinemos otra mención de mensajeros angelicales inusuales: "*Juan, a las siete iglesias que están en Asia: Gracia a vosotros y paz del que es, y que era y que ha de venir, y de los siete Espíritus que están delante de su trono.*" (Apocalipsis 1:4)

Los siete espíritus son evidentemente siete mensajeros angelicales. Están asociados con el reino celestial, el trono de Dios, y también son enviados a la tierra para observar e informar a Dios y a Cristo. Estos siete espíritus o mensajeros angelicales se mencionan en Apocalipsis 1:4; 3:1; 4:5 y 5:6. Juan registra lo que ve en visión junto al trono de Dios en el cielo. "*Y miré, y he aquí, en medio del trono y de los cuatro seres vivientes, y en medio de los ancianos, estaba un Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos y siete ojos, que son los siete Espíritus de Dios enviados por toda la tierra.*" (Apocalipsis 5:6)

Este simbolismo de los siete ojos también se menciona en Zacarías 4:10 en referencia a las siete lámparas mencionadas en Zacarías. 4:2.

Los "ojos" parecen ser una alusión a la visión y observación realizadas por estos siete mensajeros.

¿Necesita Dios que ángeles le informen para saber lo que está sucediendo en la

tierra?

La mayoría de los llamados por Dios creen que Dios tiene conocimiento de todas las cosas que suceden, especialmente en la tierra. Entonces, ¿por qué se envían estos siete mensajeros a observar e informar? No sé la respuesta a eso con certeza. Quizás Él elija no saberlo.

Bueno, hemos visto una descripción general y hemos echado un vistazo detrás de escena de algunos seres inusuales creados por Dios para Sus propósitos. ¿No será emocionante algún día ver a estas criaturas en persona?

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983